



Peduli Korban Gempa Turkey dan Suriah, SMA Negeri 4 Purwokerto Gelar Salat Ghaib

Agung widodo - BANYUMAS.KAMPAI.CO.ID

Feb 10, 2023 - 21:43



(Foto Kegiatan) Guru, Karyawan Dan Peserta Didik Melaksanakan Salat Jum'at di Masjid Fathurrahman SMA Negeri 4 Purwokerto, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.

BANYUMAS- Terjadinya bencana alam gempa bumi yang saat terjadi di Turkey dan Suriah, pada Kamis 9 Febuari 2023 menjadi keprihatinan yang mendalam

bagi para umat muslim. Adanya hal tersebut, SMA Negeri 4 Purwokerto menggelar salat ghaib mendoakan para korban.



Salat ghaib yang diikuti oleh Guru, Karyawan dan peserta didik dilaksanakan setelah salat Jum'at di Masjid Fathurrahman SMA Negeri 4 Purwokerto, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Jum'at (10/02/2023).

Kepala SMAN 4 Purwokerto Wasono Ardi Saputro, M.Pd menyampaikan, kegiatan itu sangat bagus, untuk melatih kepedulian peserta didik terhadap sesama manusia meski berbeda negara.

"Kegiatan ini dapat dijadikan sebagai implementasi pendidikan karakter peserta didik di tengah era digitalisasi," kata Ardi Saputro kepada awak media melalui jaringan telpon, Jum'at (10/02/2023).

Ardi menjelaskan, kepedulian terhadap sesama meskipun dalam bentuk do'a, bagian dari penerapan proyek penguatan profil pelajar pancasila (P5).

"Peserta didik diharapkan memiliki cita-cita yang mulia, pribadi unggul sesuai karakter pancasila yang berketuhanan dan manusiawi," jelas Ardi Kepala Sekolah kepada awak media pada itu.

Pembina Rohis Akhdir SMA Negeri 4 Purwokerto yang juga imam salat ghaib Dudiyono, M.Pd.I menyampaikan, apresiasi mendalam kepada seluruh stake holder, terutama para peserta didik yang telah melaksanakan salat ghaib.



"Kegiatan ini, sepenuhnya diinisiasi oleh pengurus Rohis Akhdir, sebagai bentuk kepekaan juga kepedulian terhadap sesama. Meski hanya dalam bentuk doa," ungkap Dudiyono kepada awak media melalui jaringan telpon, Jum'at (10/02/2023) malam 19:45 wib.

Dudiyono menambahkan, semoga saudara-saudara yang ada di Turkey dan Suriah segera kondusif, tetap dalam kesabaran dan segera diberikan solusi yang terbaiknya atas musibah yang terjadi.

"Kita berharap semoga semua dapat mengambil hikmah dari peristiwa musibah ini, sebagai warga negara Indonesia selalu rajin berdo'a memohon selalu keadaan aman. Kehidupan penuh keberkahan dalam naungan ridha Allah Swt, diberi keselamatan di dunia dan akhirat," pungkasnya.

Sumber : Djarmanto-YF2DOI